
 

第 1 号 江戸川区南葛西中学校ＰＴＡ 

役員会だより 
令和６年４月２０日       会長 山本 裕二 

日時：令和６年４月２０日(土)15:00～ 
                                    会場：図書室    

  
 
会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、４月２０日（土）に第 1回役員会を開催いたしましたのでご報告申し上げます。 

 

１． 現ＰＴＡ会長挨拶 

非常にいい学校でいらっしゃいますので、先生方も非常に熱心で有難いです。ＰＴＡ活動が大きな負担なく、 

仕事家庭等プライベートに支障の無いよう無理しない程度にやっていただくということになっております。 

 

２． 新ＰＴＡ会長挨拶 

土曜日にありがとうございます。私自身もまだ南葛西中のことをすべて知っているわけではないので、みなさん

と一緒に楽しくＰＴＡ活動をして行けたら良いと思っておりますのでよろしくお願いします。 

 

３．校長先生挨拶 

  ＰＴＡの役員の皆様には大変お世話になっております。現会長からあったようにかなりのスリム化はすすめては

おりますけれども、やはり負担を感じる方が数名いるかと思います。お互いに助け合って本当に無理のない 

範囲でやっていただきたいと思います。 

 

４．副校長先生挨拶 

初めてお会いする方々も多いと思いますが頑張って参りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

５．学校からの連絡事項 

  ６月１日に運動会があります。 

 

６．審議 

  ①新役員自己紹介 

  ②定期総会について 

・書面にて開催。 
・HP 掲載日程については４月２６日にＰＴＡ総会の書類議案書という形でアップ予定。 
・ＰＴＡ会費（学校協力金）は、毎年５月に引き落としてたものを６月に引き落とす予定。 
・新役員一覧および会計報告・監査については名前が載っているので HP 掲載せず、書面での配布。 
・委任状の配布については４月２４日。締め切りは５月８日。集計後人事総会報告の内容を HP アップ予定。 

  ③運動会について 

・今年は６月１日が運動会。今のところ各家庭の保護者人数の制限はなしの予定。 

・主に受付と誘導。敬老席への誘導もあり。 
・自転車での来校については駐輪スペースがとれないことからご遠慮いただく。 
・パトロールを強化して地域の方々の迷惑にならないよう努める。過去に警察対応した事もあり。 
・ボランティアの募集は本年度は考えていない。本部役員のみでの対応。 

④ＰＴＡのサークル審議 

・卓球とバレーボールとソフトボールがある。 

今年も助成金の申請があれば、各サークルから上がってきた場合、それを審議させていただいて、助成金

を決定する予定。 
⑤今年度の卒対について 

・例年は教職員方全員にお礼の品を用意。今年は辞退するとの申し出があり、個人の負担を減らす方向へ。 
・卒対委員については本部役員の３年生の保護者の方でになう。 

  ⑥選考、広報について 

  ・選考担当、広報担当については引き続き１名での対応。 
・広報誌については例年通り年２回発行予定。初号は教職員紹介、最終号は学校行事の子供たちの風景を 
予定。 

 



⑦ＰＴＡ会費について 

・学校協力金として名前を変更。金額は年間で３６００円 
⑧外部行事予定について 

・江中 P 連 夏に研修、秋に講演会 
・葛中 P 連 球技大会、歓送迎会、新年会など 

 

７）今後予定 

・５月１１日（土）第２回役員会 
・６月１日（土）運動会 
 

以上 


